
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求 め る 者

発 言
時 間

１．空き家対策について 町長

　⑴「空き家対策特別措置法」の法律改正の施行周知に 産業建設部長

　　ついて 町民くらしの部長

　⑵「空き家」の実態と特定空き家の処理件数について

　⑶外国人所有の土地建物の固定資産税の滞納状況につ

　　いて

　⑷空き家の管理代行を「ふるさと納税返礼品」にする

　　提案について

２．国民健康保険制度について 町長

　⑴国民健康保険の加入者の実態について 町民くらしの部長

　⑵国民健康保険税の収納率低下や滞納世帯の実態と相

　　談体制の強化について

１．ふるさと納税について 町長

　⑴地域商社と自主財源の確保 産業建設部長

１．今後の町民人口減に対してどう対応するか 町長

　⑴小中学校の校舎に対する位置付は 教育長

２．老朽化した中央公民館について 町長

　⑴建設５０年を超える公民館の建て替えは？

１．持続可能で活性化するまちづくりについて 町長

　⑴行政区単位によるコミュニティ運営は今後難しくな 秘書公室長

　　ってくると思いますが、町の考えを伺います 産業建設部長

　⑵コミュニティ推進協議会の今後の在り方について

　⑶上下水道の加入金と使用料金の現状について

　⑷魅力あるまちづくりのために、現在おこなっている

　　取り組みと今後の施策について

１．帯状疱疹ワクチン助成について 保健福祉部長

　⑴発症した日常生活の負担

　⑵予防接種ワクチン効果は

　⑶今後のワクチン助成の検討

２．お悔やみ窓口創設について 町長

　⑴現状、死亡届受理後の流れは 町民くらしの部長

　⑵既存のままでの遺族の心理的負担

　⑶おくやみ窓口開設の検討

１．消防団について 町長

総務部長
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１．一級町道１５号線道路改良工事について 町長

　⑴橋梁新設を伴う一級町道１５号線改良工事整備の進 産業建設部長

　　捗状況について

　⑵前大久保司町長の答弁を認識しているのか、坂東市 町長

　　からの何らかの話はなかったのか。

　⑶圏央道のアクセス道路としての考え 町長

　⑷請願を真摯に対応する町政 町長

１．５歳児健診について 町長

　⑴任意で実施する「５歳児健診」を町としてはどう考 保健福祉部長

　　えているのか。

　⑵発達障害を早期に発見するために取り組んでいるこ

　　とは。

２．障害福祉サービスについて 町長

　⑴障害児通所支援を利用している人はどのくらいいる 保健福祉部長

　　のか。

　⑵町内、町外のどこの事業所を利用しているのか。

　⑶町内の事業所の数は足りているのか。

１．防犯カメラの増設を 町長

　⑴急激な生活環境の多様化による犯罪の抑止に防犯カ 総務部長

　　メラの増設を

２．給食アレルギーに対する取組について 教育長

　⑴食物アレルギーをもつ児童・生徒に対してどのよう 教育部長

　　な取組が行なわれているのか。

　⑵保護者との面談等に於いてどのような要望など相談

　　があるのか。

１．災害対策について 町長

　⑴災害用トイレの備蓄状況について 総務部長

　⑵福祉避難所を必要とする要配慮者の人数とその避難 保健福祉部長

　　計画およびペット同伴避難について 産業建設部長

　⑶指定避難所および木造住宅の耐震化率について

　⑷災害時における職員不足への対策について

9

生 井 和 巳
議 員

( 一 括 )

３０分

10

赤 塚 千 夏
議 員

( 一 括 )

６０分

8

榎 本 哲 朗
議 員

( 一 括 )

３０分

一般質問通告者一覧表（３月13日）その１
令和６年第１回定例会

7

大 久 保 武
議 員

(一問一答 )

６０分



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求 め る 者

発 言
時 間

１．国民健康保険税について 町民くらしの部長

　⑴一般会計繰入金は何故あるのですか。当町の国保税

　　は高いと思いませんか。

　⑵支払準備基金積立金を詳しく説明して下さい。

２．介護保険料について 保健福祉部長

　⑴一般会計繰入金は何故あるのですか。当町の介護保

　　険料は高いと思いませんか。

　⑵介護給付費準備基金を詳しく説明して下さい。

１．今後の人口推移とデジタル住民票（ＮＦＴ）につい 秘書公室長

　て

　⑴これからの当町の人口推移見込みとそれにまつわる

　　取り組みについて

　⑵当町における、ＮＦＴを用いたデジタル住民票の発 町長

　　行について 秘書公室長

２．リターン制度、ジョブ型採用、インターンシップな 町長

　ど多様な採用形態の実施について 総務部長

　⑴介護や起業など様々な理由で離職する方がいる一方

　　で、離職後に役場で再び働きたいという方もいる。

　　そうした方向けに他の自治体では復職制度を整えて

　　いるが、当町における見解を聞く。

　⑵業務の多様化や高度化により職員の負担が増えてい 町長

　　る。ジョブ型採用を進めることで、特定のスキルや 総務部長

　　職務内容に強い人材を獲得できる。当町における見

　　解を聞く。

　⑶当町には大学がない故に、様々な手段で町外の学生 町長

　　に当町への興味関心を持って貰う必要がある。また 総務部長

　　インターンシップを通して、当町への解像度が高ま

　　り、これからも関わり続ける進路選択が生まれる。

　　当町における見解を聞く。
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